

令和3年度

～ 子どもは地域で育つ
地域は子どもで結ばれる ～

おしかけふれあい塾 No.10

地域総がかいで子どもを育てる

「みんなで踊る楽しさを学び、そして実感しました」

10月15日（金）油谷小学校
5校時 11:25～12:10

～ フォークダンス油谷 ～

油谷小学校の4年生 11名の子どもたちが、フォークダンス油谷 10名のみなさんに「フォークダンス」を教えていただきました。素敵な衣装がとても印象的でした。フォークダンスは、踊る楽しさを味わうとともに、学びをとおして地域や世界の文化にも触れることができる教材です。ご指導いただきましたフォークダンス油谷のみなさん、本当にありがとうございました。

子どもたちは、「友達賛歌」をはじめ、5曲のダンスを教えていただきましたが、すぐに上手に踊れるようになりました。授業後には、子どもたち一人ひとりが素敵な感想を述べてくれました。短い時間ではありましたが、踊る楽しさが実感できた体育となりました。



- ・ フォークダンスを初めて踊ってみたけれど、とても楽しく踊ることができました。
- ・ 初めは、踊り方がわかるかどうか心配だったけれど、結構簡単だったので楽しく踊ることができました。
- ・ 楽しく踊ることができたので、また踊ってみたいと思いました。

